

Sollte diese E-Mail nicht richtig dargestellt werden, besuchen Sie hier die [Webversion](#).



MUSIKINITIATIVE ROSENHEIM e.V. (MIR) Newsletter November 2015

Hallo liebe MIR'ler, Freunde und Förderer der Musikinitiative Rosenheim,

als Therapie gegen den "Winter-Blues" empfehlen wir Euch dringend eine g'scheite Dosis Livemusik, einzunehmen am Samstag den 7. November im Lokschuppen Rosenheim.

Alles weitere findet Ihr im nachfolgenden Beipackzettel:

Bandcontest "Simply the Rest" 2015 in Rosenheim Konzert am 7. November - seid dabei!!!

Schon zum 13ten Mal veranstalten MIR gemeinsam mit dem Landkreiskulturreferat am 7. November 2015 das beliebte Musikfestival "Simply the Rest" in der Bühne am Lokschuppen.

simply the rest

N°13 // Samstag 07.11 // 2015

Upforit! Punk-Indie- oder Stoner-Rock mit eigener Handschrift
Travolta asskickin' rock from the Big Wood home

252Blues Band play loud feel good - Bluesklassiker & eigene Songs
Screaming Nightmare erdiger Powerrock, Spaß und Gute Laune

eine Veranstaltung der Musikinitiative Rosenheim e.V. -MIR- und des Kulturreferats im Landkreis Rosenheim

Bühne im Lokschuppen Rosenheim · Beginn 20 Uhr
Einlass: ab 19 Uhr · Eintritt: € 8,- · MIR-Mitglieder: € 2,-
www.musikinitiative.com

In der Vorauswahl haben sich vier tolle Bands durchgesetzt, die einen interessanten Stilmix erwarten lassen. Wir sind alle schon sehr gespannt und hoffen vor allem auf zahlreiche Besucher. Dazu brauchen wir Euch (MIR-Mitglieder zahlen nur 2 Euro) und Eure Freunde/Freundinnen. Also macht fleissig Werbung, damit die Bude voll und die Stimmung grossartig wird.
MIR danken Euch und sehen uns am 7.11. Keep rockin'!

Kultur im Park

Die Konzertreihe "**Kultur im Park**" in Bad Aibling, die wir gemeinsam mit der AIB-Kur organisieren ist nach wie vor ein Publikumsmagnet und wird auch 2016 wieder stattfinden. Wir sind momentan gerade in der Planungsphase, d.h. Vorauswahl der infrage kommenden Bands. In den nächsten Wochen werden wir dann mit der Geschäftsführung der Kurverwaltung die endgültige Auswahl treffen. Bis auf wenige Ausnahmen (ausgerechnet beim 200.Konzert!) konnten in diesem Jahr alle Auftritte "umsonst und draussen" im stimmungsvollen Kurpark stattfinden.
Danke an das treue Publikum!

"Damma Guad - wir leben Verantwortung" ist ein neuartiges Projekt der PRESSEWOCHE Rosenheim mit gemeinsamen Aktionen im Bereich Umweltschutz, Nachhaltigkeit und sozialem Engagement. MIR unterstützen die Veranstalter bei der Verbreitung dieser guten Idee und helfen bei der Organisation der musikalischen Umrahmung der regelmäßigen Helferfeste. Hier suchen wir immer wieder kleine Besetzungen (Trio, evtl. unplugged, etc.). Bei Interesse meldet Euch bei uns im [Musikbüro](#). Nähere Infos über die jeweiligen Aktionen und Termine findet Ihr auf der [facebook-Seite](#) der Pressewoche.

Besucht uns auf facebook:
www.facebook.com/musikinitiativerosenheim

MusikInitiative Rosenheim e.V. -MIR-
Gemeinnützig - Anerkannter Träger der freien Jugendarbeit
Mitglied im Bayerischen Jugendring - Stadt- und Kreisjugendring Rosenheim
Mitglied im Verband für Popkultur in Bayern VPBy - Mitglied im Kulturforum
Wirtschaftl. Verband - Citymanagement - Verein f. bodenständige Kultur